

Nouvelles de l'école

Novembre/décembre/janvier (2025)

★ Formation de l'équipe

Toute l'équipe s'est formée ou recyclée aux gestes des premiers secours. Cette formation a été très appréciée. Nous avons mis en pratique des cas concrets de situations que l'on peut rencontrer dans la vie de tous les jours. Merci aux pompiers de Carnac et à Benoît Simonneaux.



★ Soupe de potimarron dans la classe de MS/6S ★

En novembre 2023, avec les mini potimarrons récoltés, nous avons réalisé une bonne soupe. Nous l'avons dégustée tous ensemble ! Un délice !



★ Potager :

L'automne aura été l'occasion de ramasser des feuilles mortes sur le chemin de Kéravéon. De grands sacs ont été remplis par les élèves CM1/CM2 et de MS/6S, puis rapportés à l'école afin de nourrir la terre des carrés réservés à la plantation de fleurs et de légumes. Cette collaboration "petits et grands" continuera tout au long de l'année scolaire, avec la plantation de bulbes et graines.



★ Visios athlètes :

Le 24 mai, les élèves de CM1 et CM2 auront la chance de vivre une journée sportive à Rennes, organisée par l'UGSEL. 1600 élèves d'écoles de la région se retrouveront après avoir vécu une année rythmée par les rencontres en visio d'athlètes et d'arbitres : Gatien Le Rousseau (cycliste handisport), Nathalie Mauclair (ultratrail), Nathalie Dubocq (arbitre mondiale de judo) ... Les élèves découvrent tout au long de l'année le parcours et le quotidien atypique de ces athlètes, tout en ayant la chance de poser leur propre question ! Ces échanges sont sources de motivation, d'espoir et de courage !





Célébration de l'Avent (décembre 2023)



Les enfants de l'école Saint-Pierre Saint-Paul se sont rendus à l'église d'Erdeven pour célébrer un temps de l'Avent.

Nous avons décoré le sapin ainsi que la crèche avec de jolis anges. Père Laurent a pu bénir nos croix que nous avons accrochées dans chaque classe.

Deux élèves ont également accepté de mimer l'évangile de l'annonciation. C'était un beau moment tous ensemble.



★ Intervention d'Anne, diététicienne

Les CP et CE1 poursuivent leurs parcours "Equalianse" avec l'intervention d'Anne Talidec une fois par mois. Anne est diététicienne et intervient dans les classes pour faire découvrir des aliments, sensibiliser à l'équilibre alimentaire et partager des bonnes recettes!

En décembre, Anne est venue avec un grand panier de légumes anciens: panais, topinambour, radis noir.

Nous avons tous goûté et avons pu partager nos impressions.

En janvier, Anne a sensibilisé les enfants aux différents laits (chèvre, brebis) et nous avons pu préparer nos propres yaourts!



★ Animation avec Manon

En lien avec la bibliothèque nous avons eu durant une matinée une animation proposée par Manon.

Nous avons travaillé sur l'histoire : Boris l'ours. Les enfants ont confectionné une pampoirange. Un mélange de pamplemousse, de poire et d'orange.

Cela a été l'occasion d'utiliser différentes techniques d'art plastique : pinceaux, gros sel, peinture à la paille ou au pinceau, aquarelle.

Les pampoirange on ensuite été découpées et seront mises dans un arbre en carton avec de vrais branches que nous avons inventé : l'arbre à pampoirange.

Les GS et CP Nathalie



★ Découverte du rugby (classe élodie)

Grâce à Thomas, notre jeune service civique spécialisé en sport, nous découvrons durant cette période le rugby. En effet, nous allons tous les lundis après-midi à la salle de sport d'Erdeven.

A travers différents exercices, Thomas nous apprend à lancer la balle ovale et à récupérer. Puis, il nous propose de jouer pour mettre en pratique ses bons conseils !

En classe, nous avons créé une grande affiche pour découvrir d'où venait ce sport, les règles et connaître quelques grands joueurs français ! Sacha, qui pratique le rugby à Auray, nous a beaucoup aidés !!



★ Animation nature avec Water-Family

Lundi 22 janvier après-midi, les CP et les CE1 ont participé à une animation avec l'association Water family.

Cette association a pour but d'éduquer à la préservation de l'eau, de notre santé et de l'ensemble du vivant.

Nous avons pu travailler sur le thème de l'eau et l'arbre.

Nous avons appris quels étaient les arbres qui vivaient dans notre région (chênes, pins, châtaigner). L'arbre le plus vieux le Gran Abuelo vit au Chili et a 5484 ans et le plus grand est un séquoia de 116 mètres. Un arbre vit environ 500 ans. Nous avons vu que les arbres contrairement aux humains respirent du dioxyde de carbone et rejettent de l'oxygène, ce qui bénéficie aux êtres vivants pour respirer.

L'arbre a besoin pour se développer et vivre de : soleil, d'eau et des minéraux trouvés dans le sol.

Afin de comprendre comment les minéraux remontent dans le tronc pour nourrir l'arbre nous avons fait une expérience.

Nous avons dessiné un arbre sur un filtre à café. Nous avons repassé les racines au feutre marron. Puis nous avons trempé les racines dans un fond de verre d'eau; Nous avons pu observer la couleur remonter dans le tronc comme le font les minéraux dans la nature.

A la fin de l'animation, qui a duré toute l'après-midi, chaque enfant a pris la responsabilité d'adopter un "bébé arbre" un pin ou un noisetier.

Ils se sont engagés à le planter et à en prendre soin et à donner des nouvelles de leur arbre. Certains seront plantés dans l'école belle vie aux "bébés arbres"!!!

LES CP et CE1 Nathalie et Elodie



★ Concert donné par les élèves à l'église.



Tous les enfants de l'école se sont réunis à l'église de Erdevén en Décembre 2023 afin de proposer leurs répertoires de chants appris avec Lou, notre intervenante en musique. Ce fut un moment chaleureux et très convivial. Le répertoire a été varié, les enfants ont pu chanter en anglais, en basque, en italien !! Bravo

★ Jeux régionaux 2024 : Yalla !

Trajet de la flamme :



A l'occasion des JO de Paris 2024, l'UGSEL (la Fédération Sportive Educative de l'Enseignement Catholique) organise des jeux régionaux à Rennes le vendredi 24-Mai 2024. Il s'agit d'un grand rassemblement sportif qui accueillera 1600 élèves des 4 départements bretons, et notre école a été sélectionnée pour participer à cet événement !

Les CM1-CM2 se préparent depuis la rentrée à cette rencontre. Comme pour les Jeux Olympiques de Paris, une « flamme des jeux régionaux » circule entre les écoles participantes, et la flamme va arriver dans notre école le vendredi 23 Février ! Un événement que les élèves ne veulent pas manquer !

★ Championnat scolaire départemental d'échecs

Certains élèves de CM1 et de CM2 ont participé au championnat d'échecs organisé à Locoal-Mendon le mercredi 24 Janvier. Ils se sont préparés à cet événement avec Patrice, qui les a entraînés tous les lundis midi à l'école. Nos élèves ont beaucoup apprécié cette rencontre entre enfants de plusieurs écoles, et nous souhaitons remercier chaleureusement Patrice et son équipe, qui sont venus bénévolement dans notre école, pour encourager et préparer nos élèves !



visite du Père Noël à l'école !!

La semaine avant les vacances de Noël, nous avons eu la surprise d'avoir la visite du Père Noël dans chaque classe! On a bien discuté avec lui malgré les craintes de certains ! Il est très gentil, il a apporté un petit cadeau à tous les élèves de maternelle et CP !



vive la galette des rois !!

Le mois de janvier, c'est le mois de l'Épiphanie ! C'est pourquoi, nous avons réalisé la galette en classe... En langage, nous avons étudié la recette, nous avons donc listé les ingrédients nécessaires mais aussi le matériel dont nous avons besoin. Puis, nous avons « lu » les étapes. Nous avons versé, remué, piqué, badigeonné et caché la fève dans chaque galette avant de les faire cuire et de les déguster tous ensemble !! Un délicieux moment de partage !!! Deux reines ont eu la fève : Lysange et Solenn !



Les MS et GS ont également cuisiné leurs galettes. Que de bonnes odeurs dans le mini four de l'école !

Romy et Pablo ont été les élus du jour !



Quelques informations à noter

- Carnaval le samedi 17 février (retour des commandes pour le couscous : le 6 février)
- Messe à Belz le 18 février à Belz (11h)
- Gâteaux vendus par la classe de CP/CE1 le jeudi 22 février (pensez à apporter un euro pour acheter une part!)
- Vacances de Pâques et pont de l'Ascension. Les enfants seront en vacances du 20 avril au 5 mai. Ils reprendront l'école le 6 et 7 mai puis suivra le pont de l'Ascension où il n'y aura pas classe (du 8 au 12). les enfants reprendront le 13 mai.

